
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ゲスト 福山青年会議所 理事長 喜多村祐輔 様 

◆入会式 

 江草 國之さん  

 推薦者 眞田惣行会員 徳永雅俊会員 

 

◆会長の時間 

 皆さん今日は 

先ほど江草國之さんの入会式が行われました。江草さんにあ

っては、早く、福山赤坂ロ一タリ一クラブの伝統なり雰囲気に

馴染んでいただくとともに、大いに楽しんでいただきたいと思

います。 

本日は、持ち回り理事会により、5 月 12 日例会のプログラム

は川原さんの会員卓話が承認されましたので報告します。 

さて、今日は最近のニュ一スを通して広報ついて考えようと思います。そのニュ一スは、お隣

の韓国におきまして、発生した大型フェリ一の転覆事故のニュ一スです。他人ごとではないよう

な気持ちです。事故の発生の原因は、船の増築改造が原因ではないか、過積載が原因ではないか

(人員のオ一バ一、貨物のオ一バ一)、操船ミスが原因ではないか等と報道されています。又、事

故発生時における船長とか乗組員の無責任な行動も取り上げられています。これらは、いずれ韓

国海洋警察等の捜査機関が解明すると思います。 

 今日、私が言いたいのは、このような隣国での災難において、日本政府の援助についての広報

が少ないような気がします。日本政府は、韓国のフェリ一事故発生時に救助艦船、潜水士の派遣

などについて打診していると思います。これらの援助を申し出ているという広報が少ないことで

す。これらの一連の援助打診などに対する日本政府の活動を世界に発信することも必要ではない

かと思います。最近、韓国とは、慰安婦問題、歴史認識などでギクシャクしている時だからこそ、

大人の対応として隣人愛のもと人道支援をアピ一ルすべきだと思います。 

 一方、報道機関に対しては、靖国神社の春の例大祭への国会議員の参拝などを報道もさること
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ながら、日本政府が韓国へどのような援助を行 っているかということにについて、もっと取り

上げてもらいたいと思いました。政府の対応、報道機関の在り方など個人的には、もっと言いた

いことがありますが今日は時間がありませんのでこれくらいで終わります。皆さんはどう思われ

ますか。もちろんロ一タリ一の広報活動でも、クラブとしての地域への情報発信が重要ですし、

工夫が必要かも知れません。以上で最近のニュ一スの広報については終わります。 

 又、本日のプログラムは、ゲスト卓話です。福山青年会議所理事長「喜多村祐輔」様よろしく

お願いします。以上で会長の時間を終わります。 

 

◆幹事報告 

 （例会変更） 

 

◆出席報告  ○会員数 45 名  ○出席率 73.81％ 

             欠席者  11 名   橋本(大)さん 釜野さん 西川さん 吉元さん 中根さん 

                 武郷さん 桑田さん 田中さん 平井さん 馬場さん 谷口さん 

 

◆義務スマイル  

会員入会記念祝   

 門田一治さん            10 年 4 月 6 日 

 西川和吉さん           16 年 4 月 6 日 

 原 隆之さん           20 年 4 月 1 日 

 釜野公夫さん           23 年 4 月 5 日 

 中根基博さん           25 年 4 月 12 日 

  

申告スマイル 

 岡本征三会長……本日は福山青年会議所 理事長 喜多村祐輔 様ようこそお越しくださいました。本日の

卓話よろしくお願いします。また、江草國之さん、入会おめでとうございます。どうかよろしくお願いし

ます。 

 今川忠男さん……本日のゲスト、喜多村祐輔様、卓話よろしくお願いします。入会されました江草さんこれ

から色々とよろしくお願いします。 

 眞田惣行さん……本日入会されました江草國之さんのスポンサーをさせていただきました。大変光栄です。

皆様もこれからよろしくお願いします。 

 門田一治さん……福山青年会議所理事長喜多村様ようこそ福山赤坂 RC にお越しくださいました。福山の良

いところを全国に発信してください。住みやすい福山市をお願いします。日本の文化、催事を大切にしま

しょう、子供の日、しっかりお祝いをしてさし上げて下さい。 

 徳永雅俊さん……江草さんご入会おめでとうございます。今後ますますのご活躍をご祈念申し上げます。 

 眞田奈津基さん……福山青年会議所 喜多村理事長 本日の卓話楽しみにしています。よろしくお願いしま

す。 

 石井宏和さん……またまた欠席が続いてしまい申し訳ございません。また、本日の卓話喜多村理事長よろし

くお願いいたします。 

  

◆プログラム：ゲスト卓話：「国際社会の中での地域への取り組み」：喜多村祐輔 様 

            ～国際アカデミーin 福山を通じて～ 
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次会例会 

      ５月 12 日（月） 会員卓話：川原 敏彰会員 

      5 月 19 日（月） 会員卓話：武田 正敏会員 


